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市政府出台 12条新政———

助力产业科技创新中心和创新型城市建设
本报讯（记者 周雷森）日前，市政

府出台《关于加快建设区域产业科技创
新中心和创新型城市的政策措施》（简称
高邮科技创新“十二条”），新出台的 12
条政策力度大、亮点多、含金量高，为产
业科技创新中心和创新型城市建设带来
诸多利好。

据科技局有关负责人介绍，加快建
设区域产业科技创新中心和创新型城
市，离不开政府“有形之手”的作用。此次
出台 12条新政，就是为了加快科技供给
促进供给侧结构性改革，打造以政府为
引导、市场为导向、企业为主体、产学研
相结合的科技创新体系，加速形成区域
创新发展的新动能、新空间、新体制，加
快建设区域产业科技创新中心和创新型
城市。

为着力培育创新型产业集群，我市
实施重点研发创新计划，对企业实施的
产业前瞻性与共性关键技术攻关项目，
每年支持 10项左右，单项支持最高 30
万元；企事业单位在现代农业及社会发

展领域实施的关键共性技术攻关和先进
适用技术集成创新应用示范项目，每年
支持 10项左右，单项支持最高 20万元。
实施科技成果转化计划，对企业实施的
显著提升相关产业技术水平和核心竞争
力的高附加值的核心单元、产业发展的
关键材料、重大整机等科技成果转化项
目，每年支持 5项左右，单项支持最高
50万元。鼓励组建产业技术创新联盟，
凡获得国家、省、扬州市级创新战略联盟
一次性给予最高 30万元的奖励；同时对
运行成效突出产业技术创新联盟进行绩
效评估，根据评估结果给予最高 30万元
的奖励。培育特色产业基地，对运行成效
突出获得国家或省级认定的特色产业基
地给予最高 30万元的奖励。

为建立健全创新型企业培育机制，
我市加大高新技术企业培育力度，对新
认定的国家高新技术企业、省科技型中
小企业和新认定的国家、省技术创新示
范企业以及当年获得国家、省、扬州市科
学技术奖的项目等分别一次性给予 5万

元至 20万元的支持。鼓励企业开放创
新，支持企业“走出去”并购、合资、参股
国际研发企业或设立海外研发中心开展
国际科技合作，鼓励支持海外知名大学、
研发机构、跨国公司等在我市设立全球
性或区域性研发中心、技术转移中心，对
合作成效显著的项目给予最高 50万元
科研经费支持。

“十二条”明确，建设产业技术转移
和成果转化体系，对促进产学研协同创
新、建设知识产权强市、加快技术产权交
易市场建设等方面给予资金扶持等一系
列政策支持。大力加强科技创新载体平
台建设，完善创新平台建设推进机制，加
大对市产业技术研究院的扶持力度。完
善人才培养和评价机制，打造适应创新
发展要求的人才队伍。

另据了解，“十二条”每一条政策规
定都具可操作性。同时，市政府还配套出
台了《高邮市加快建设区域产业科技创
新中心和创新型城市的政策措施实施细
则》，支持政策落地生根、开花结果。

团中央青年电商创业孵化中心揭牌仪式
暨高邮市青年电商联盟成立仪式举行

本报讯（通讯员 蔡媛 居联宇 记者 赵妍东方）
14日上午，团市委举行团中央青年电商创业孵化中
心揭牌仪式暨高邮市青年电商联盟成立仪式。扬州
团市委书记郭鹏驰，我市市委常委、组织部部长王学
峰等出席揭牌仪式。

仪式上，王学峰希望青年电商联盟要充分履
行职能，以“三服务”的精神服务各类青年电商企
业的发展，并培植一些优秀的电商企业；相关职
能部门要尽力扶持电商产业的发展，成为企业与
政府的纽带。商务局、农委、工商联等部门要围绕
电商需求做好服务和指导，银行部门要研究制定
相对应的金融产品；青年电商创业者要积极开拓
创新，当好理论与实践的宣传员，借助互联网平
台，拓展思维，注重品牌打造，树立行业标杆，互
相交流学习，为我市经济发展和推进供给侧改革
助力增效。

市领导会见韩国一洋公司总经理
本报讯（通讯员 德军 朕

宇 记者 殷朝刚）13日晚，市
委常委、常务副市长赵广华
在开发区亲切会见韩国一洋
制药新任总经理吕寅圭，双
方就进一步推动扬州一洋公
司在邮不断做大做强做优及
抗白血病新药和原料药的研
发生产等具体事宜进行深入
洽谈。市委常委栾卫亮，副市
长邱加永参加会见。

赵广华在会见时说，韩国
一洋公司在开发区投资建设的
扬州一洋公司是高邮的重点项
目之一，是合作成功的典范。一
洋公司市场开拓好、新品开发

多、市场发展空间巨大，为高邮
经济社会发展作出了贡献。赵
广华希望，韩国一洋公司加快
推进主导研发的抗白血病新药
“拉多替”和原料药两个项目在
开发区迅速建设生产。赵广华
表示，高邮市委、市政府以及开
发区将一如既往为一洋公司的
发展以及下一步项目推进全力
做好服务。

吕寅圭表示，将积极推
进两个项目在邮建设，同时
力争扬州一洋公司成为高邮
纳税第一大户，把扬州一洋
公司打造成韩国在中国大陆
投资的示范企业。

市中医医院蒲公英志愿者协会成立
本报讯（通讯员 陈进

记者 赵妍东方）14日下午，
市中医医院蒲公英志愿者协会
成立。副市长王薇参加活动。

仪式上，王薇希望，新成
立的志愿者协会要进一步坚
定为民服务、为患者服务的信
念，不断推出新的方便患者就
医、优化就医体验的举措；要

积极践行红十字精神，发挥中
医药特色，做公益价值的倡导
者，做志愿精神的实践者；要
以志愿服务促医院思想道德
和精神文明建设，做和谐医患
关系的推动者。

仪式上，市文明办负责人
和市卫计委负责人为蒲公英
志愿者协会揭牌。

中国邮文化节·首届高邮艺术节10月至12月底举办
七项盛事 五类十八项活动

本报讯（记者 殷朝刚）日前，记者从
第八届中国邮文化节·首届高邮艺术节
“双节”活动组委会了解到，市委、市政府
决定，于 2017年 10月至 12月底举办第
八届中国邮文化节·首届高邮艺术节。

此次节庆将以“政府主导、全民参与、
文化惠民、务实节俭”为原则，动员全市上
下凝心聚力、振奋精神，把“双节”办成有
影响、显特色、高水平的艺术盛会。据介
绍，本次“双节”活动期间，将安排“七项盛

事”和“五类十八项活动”。
“七项盛事”具体为：“双节”开幕式、

中国集邮家博物馆开馆、全国优秀民歌展
演活动、汪曾祺文学奖评选活动、国家历
史文化名城（宜兴、常熟、高邮）三县市书
画联展、“邮驿路·运河情”全国中国画展
览、“双节”闭幕式。

“五类十八项活动”包括文化活动：扬
剧《扳和珅》高邮首演、交响乐团专场演
出、文化名人讲座、第八届秦少游学术研

讨会；时事活动：邮文化研究会、文献集邮
研究会、王宏伟摄影展（“一带一路”）；校
园艺术活动：少儿民族乐团专场音乐会、
非遗传承教学基地活动、高雅艺术进校园
活动、教育系统书画摄影优秀作品展等；
群众文艺活动：珠湖之波赛歌会、非物质
文化遗产项目展、“舞动邮城”广场舞展示
活动、精品评话（说书）展示周活动；市民
体育活动：高邮大运河半程马拉松赛、高
邮市老年人门球赛等。

据了解，本次“双节”活动，将采取整
体联动、统分结合的方式，所有活动在组
委会统一指挥下，由各牵头单位组织实
施。目前，“双节”活动筹备工作正有序扎
实推进，届时一场文化大餐、视觉盛宴将
呈现给广大市民。

彭雪枫诞辰 110周年纪念活动在京举行

我市集报家应邀参加展览活动
本报讯（记者 子杼）今年9月9日是新四军高

级将领彭雪枫将军诞辰110周年纪念日。9月 8日
至9月14日，由北京市新四军研究会主办的纪念彭
雪枫将军诞辰110周年书画展在北京世纪坛一楼展
厅展出。我市集报家朱军华应邀携41份早期红色报
纸参展，并出席了9月12日举行的纪念座谈会。

据悉，朱军华提供的 41份报纸，主要为与彭雪
枫相关的历史报纸和新四军的早期专题报纸，包括
1925年5月31日报道五卅运动的《申报》、1928年
3月 30日刊登彭雪枫早期作品的《大公报》、1937
年 10月 27日刊有时任八路军参谋处长兼驻晋办
事处主任的彭雪枫两幅图片的《良友战事画刊》晋北
战事特辑、1938年6月14日载有彭雪枫文章的《新
华日报》汉口版以及彭雪枫创办的抗战时期和解放
战争时期的多份《拂晓报》等。

期间，朱军华向彭雪枫之子、原二炮政委彭小枫
将军赠送了 1945年 2月 3日出版的《新华日报》太
行版。该报刊有“新四军第四师师长彭雪枫同志光荣
殉国”的新闻。彭小枫将军收到这件珍贵报纸时非常
感动，向朱军华表示谢意，并亲自为朱军华题词：“收
藏革命报刊，发扬光荣传统”。

9月 9日，经过铁路工程技术施工人员 20多个小时的
连续奋战，连镇铁路 5标段跨京沪高速高邮匝道连接桥墩成
功浇筑。该工程跨度大，中心梁高 8.6米，宽 12.2米。

图为浇筑现场。
崔丁丁 殷朝刚 摄影报道

市人大督办1号重点代表建议
本报讯（记者 管玮玮）14日下午，市人大常

委会督办 1号重点代表建议办理落实情况。市人
大常委会主任张秋红、市人大常委会副主任薛晓
寒参加活动。

据了解，1号重点代表建议是《关于出台高邮
湖沿湖地区入湖河道水环境整治和生态修复工作
系列措施的建议》，由市环保局牵头主办、市水利
局和市农委协办。为办好这一重点代表建议，我市
主、协办单位高度重视，大力实施，全面推进，取得
了阶段性成效。目前，我市有关高邮湖生态环境保
护工作的规划编制已基本完成，部分编制方案已
进入实质性实施阶段。同时，环湖生态防汛道路也
即将竣工，环湖 1公里范围内的规模化畜禽养殖
场已关闭，4400多亩的沿湖防护林已建成。

在详细听取主、协办单位的具体办理情况汇报
后，张秋红充分肯定了1号重点代表建议的办理工
作，并要求，相关办理单位要继续高度重视办理工作，
强化组织领导，靠实办理措施，严格办理要求，务求办
理实效，确保我市保护高邮湖行动取得预期实效。

督办期间，张秋红、薛晓寒一行还前往淮河入
江水道高邮施工段、天菱河施工段和高邮湖西污
水处理厂等地进行实地察看。

今日总值班 夏在祥
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